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Atendimento ao cliente

As empresas de ônibus
da região não estão conse-
guindo efetuar o pagamen-
to de salário para seus co-
laboradores desde Feverei-
ro de 2021. Motivos: redu-
ção na quantidade de pas-
sageiros, o que reduz a re-
ceita, e excesso de gratui-
dades em vigor, que tam-
bém afeta o faturamento.
O cálculo das tarifas leva
em conta a quantidade de
passageiros transportados
por viagem, e esse núme-

Aviso aos leitores
Dando continuidade às medidas de controle ao novo co-

ronavírus e por conta do afastamento de funcionários do
grupo de risco, a edição do DIÁRIO DO VALE deste sába-
do, dia 17, ficará nas bancas até segunda-feira, dia 19. O
jornal volta a circular normalmente na terça-feira, dia 20.
Lembrando que o plantão de jornalismo estará atualizando o
leitor, diuturnamente, através do site do jornal
(www.diariodovale.com.br).

Sistema de transporte coletivo da
região está em risco de colapso

Pressionadas por queda na receita e por excesso de gratuidades, empresas de ônibus estão tendo dificuldade em pagar salários
ro diminuiu com a pande-
mia. A solução apontada é
a colaboração das prefeitu-
ras, que passariam a pa-
gar parte das tarifas. A
medida é adotada, na re-
gião, apenas em Itatiaia e
Porto Real. Fora da região,
municípios como Botuca-
tu, Blumenau, Campina
Grande, Pouso Alegre,
Uberlândia, Campinas,
Goiânia, e Taubaté ado-
tam essa solução.
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Equipes da prefeitura
de Barra Mansa recebe-
ram uma denúncia sobre
descarte de pedaços de
caixões funerários com
partes de corpos em um
terreno baldio na Rua Cel-
so Ribeiro, no bairro Boa
Vista. Mas, durante a fis-
calização, não foram en-
contradas partes de cor-
pos, somente restos de
caixões e entulhos. O co-
mandante da Guarda Mu-
nicipal, Paulo Sérgio Va-
lente, falou sobre os próxi-
mos passos do caso. “Esti-
vemos no local e constata-
mos que realmente há
restos de caixões. Será fei-
to o registro de ocorrên-
cia na Delegacia para que
os mesmos tomem as pro-
vidências cabíveis e o
caso seja apurado”.
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O Hospital do Retiro
recebeu ontem dez respi-
radores que serão utiliza-
dos para atendimento às
vítimas da Covid-19 em
estado grave. Dez monito-
res, camas e outros itens
estão chegando nos próxi-
mos dias para completar
a montagem dos novos
leitos. Antes disso, a pre-
feitura já havia providen-
ciado a troca do sistema
de abastecimento de oxi-
gênio da unidade. Com
isso, já foram abertos nos
últimos dias 10 leitos de
UTI, 46 de Clínica Médica
e outros quatro de unida-
des intermediárias.
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Além de ser a “casa” do
Voltaço, o Estádio Munici-
pal Sylvio Raulino de Oli-
veira é um dos mais mo-
dernos do país e um exem-
plo de ocupação social a
partir da reinauguração,
em 17 de abril de 2004.
Além de abrigar jogos de
futebol, o local oferece ser-
viços de saúde, lazer e as-
sistência social. “Milhares
de pessoas passam pelo es-
tádio por dia. Costumo di-
zer que lá, no Estádio da
Cidadania, de vez em quan-
do tem jogo. Todo dia, no
entanto, tem atendimento
na Saúde, na Educação, no
Social”, afirma o prefeito
Antônio Francisco Neto.
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Barra Mansa

Prefeitura apura descarte de restos
de caixões na Região Leste

Felipe Vieira – PMBM

Equipe da prefeitura observa restos de caixões abandonados

Hospital do Retiro recebe
dez respiradores

Secom PMVR

Respiradores serão usados no atendimento a casos graves de Covid-19

Estádio Municipal de VR
oferece saúde, educação e lazer

Secom/PMVR

Moradora de VR faz exame de vista no Estádio da Cidadania

Uma operação feita por
policiais militares do 28º
Batalhão gerou prejuízo
de R$ 54.640,00 ao tráfico
de drogas. Dois homens,
de 22 e 23 anos, foram
presos. O caso foi regis-
trado na 93ª DP. Os polici-
ais apreenderam na tarde
de quinta-feira, dia 15,
grande quantidade de en-
torpecentes em Volta Re-
donda. Segundo a PM, ao
todo, foram apreendidos
1823 pinos de cocaína de

VOLTA REDONDA

Apreensão de drogas gera prejuízo
de mais de R$ 50 mil ao tráfico

R$10,00; 360 pinos de coca-
ína de R$5,00; 634 pinos
de cocaína de R$20,00; 173
pinos de cocaína de
R$15,00; 530 pinos de coca-
ína de R$30,00; 150 sacolés
de cocaína de R$3,00; 60
trouxinhas de maconha
de R$10,00; 40 tiras de ma-
conha de R$30,00; 175 ti-
ras de maconha de R$5,00;
31 pedras de crack de
R$10,00 e R$69,00 em espé-
cie.
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O Voltaço se prepara
para uma partida decisiva
diante do Bangu neste do-
mingo, dia 18, às 15h15, no
estádio de Moça Bonita.
Uma vitória diante do Al-
virrubro deixará o time a
um empate na última ro-
dada para conquistar o tí-
tulo da Taça Guanabara.
Já classificado para as se-

Voltaço terá jogo decisivo
com o Bangu

mifinais com duas roda-
das de antecedência, o Vol-
ta Redonda lidera a classi-
ficação com 20 pontos gan-
hos, um a mais que o vice-
líder Flamengo. A Portu-
guesa-RJ vem na terceira
colocação com 17 pontos e,
fechando o G4, o Flumi-
nense, com 16 pontos.

 ESPORTES | Página 11
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POLÍTICA

Médio Paraíba

O Mapa de Risco para
Covid-19 da Secretaria Esta-
dual de Saúde indica que
Piraí, Quatis e Porto Real
saíram da classificação ver-
melha, de risco “Alto”,
para a laranja, de risco
“Moderado”, em relação à
pandemia de Covid-19. Os
outros municípios do Mé-
dio Paraíba e da Costa Ver-
de continuam na classifica-
ção vermelha, estáveis em
relação ao mapa anterior.

A taxa de risco calcula-
da para os municípios leva
em consideração os seguin-
tes fatores: variação do nú-
mero de óbitos por Covid-
19; variação do número de
Casos da doença (interna-
ções);  taxa de testes positi-
vos para Covid19; taxa de
ocupação de leitos de enfer-
maria; taxa de ocupação de
leitos de UTI e tempo esti-
mado para esgotamento dos
leitos de UTI.

Em termos regionais, a
regiãoMetropolitana I está
classificada com risco Mui-

Volta Redonda

A Prefeitura de Volta
Redonda começou a equi-
par os leitos recém-cons-
truídos no anexo ao Hos-
pital Municipal Munir Ra-
fful (HMMR), do Retiro. A
unidade recebeu na ma-
nhã desta sexta-feira, dia
16, 10 respiradores para
atendimento às vítimas da
Covid-19 em estado grave.
Dez monitores, camas e
outros itens estão chegan-
do nos próximos dias para
completar a montagem
dos novos leitos.

A diretora-geral do hos-
pital, Márcia Cury, lembra
que para colocar em funci-
onamento os leitos tam-
bém estão sendo feitos in-
vestimentos para a ampli-
ação da potência da ener-
gia do hospital.  “Vamos
substituir os dois atuais

Barra Mansa

Na manhã desta sexta-
feira (16), o prefeito Rodri-
go Drable e o deputado fe-
deral Delegado Antonio
Furtado percorreram di-
versos pontos da cidade, a
fim de acompanharem de
perto obras e serviços im-
portantes para o municí-
pio. As visitas começaram
pelo drive-thru de vacina-
ção, que tem acontecido de
segunda a sábado, no Par-
que da Cidade, e desta vez
imunizou homens de 62
anos com a primeira dose,
e mulheres de 71 com a se-
gunda.

A visita seguiu para a
Oficina Profissionalizante
Professora Didi Coutinho,

Três municípios da região saem
da bandeira vermelha para a laranja

Risco de contaminação pela Covid-19 passa de alto para moderado em Piraí, Quatis e Porto Real

to Alto(bandeira roxa); e as
demais regiões do  estado
(Baía  de  Ilha  Grande,
Centro  Sul,  Litorânea,
Médio  Paraíba, Metropoli-
tana II, Noroeste, Norte e
Serrana) estão classificadas
com risco Alto(bandeira
vermelha).

Segundo a Secretaria
Estadual de Saúde, “É im-
portante salientar que mu-
nicípios de pequeno porte
são mais impactados nos
indicadores relativos por
pequenas diferenças em nú-
meros absolutos, ou seja,
variar de um óbito para
dois em uma semana im-
pacta em um aumento de
100%, resultando em uma
alta pontuação total. As ta-
xas  de  ocupação  utiliza-
das  são  as  regionais,
considerando  a  regulação
única,  pois  esta represen-
ta melhor a situação local
por não penalizar os muni-
cípios de pequeno porte”.

Leitos fora da regulação

Segundo nota emitida

pelo setor de Imprensa da
Alerj, o  secretário estadual
de Saúde, Carlos Alberto
Chaves, revelou que há no
sistema de regulação do es-
tado 3.550 leitos destinados
à covid-19, contando com
as redes públicas estadual,
municipal e federal, além
da rede filantrópica e da
rede privada.

Mas levantamento da
Secretaria Estadual de Saú-
de (SES) mostrou que 345
leitos de CTI e 1.239 de en-
fermaria estavam fora do
sistema de regulação.

“Não é ilegal, mas é
imoral. Seriam de grande
ajuda na pandemia. As in-
formações foram passadas
para o Ministério Público”,
afirmou o secretário.

Kits

Sobre a compra de kits
de intubação, a Secretaria
de Estado de Saúde (SES)
informou que começaram a
chegar, na quinta-feira, os
medicamentos da compra
nacional, que já estão sendo

distribuídos aos municípios
e hospitais do estado. A SES
também pretende acelerar
três aquisições emergenciais
em curso.

Esses medicamentos
vão ser distribuídos a uni-
dades do Plano de Contin-
gência Covid, além de Upas
e salas vermelhas que es-

tão fazendo intubação.
O secretário municipal

de Saúde do Rio de Janei-
ro, Daniel Soranz, disse
que houve crescimento no
número de médicos na
rede, chegando a 3 mil no
momento. Mas reafirmou
que o desafio para a aber-
tura de leitos ainda é a

alocação de profissionais.
“O município do Rio

não tem problema de es-
trutura de leitos, o que fal-
ta é ter recursos humanos.
Viemos de uma gestão que
demitiu seis mil profissio-
nais, e estamos trabalhan-
do nesta recomposição”,
afirmou.

Mapa de Risco mostra três municípios da região na bandeira laranja, de risco moderado

Reprodução

Prefeitura recebe 10 respiradores para
equipar novos leitos do anexo do Hospital do Retiro

transformadores e, com
isso, dobrar a capacidade
de gerar energia. Serão
transformadores mais po-
tentes, que vão suportar
toda a carga necessária
para atender os novos
equipamentos, que são
além dos respiradores, o
sistema de refrigeração
deste novo setor do hospi-
tal”, disse Márcia.

Antes disso, a Prefeitura
já havia providenciado a
troca do sistema de abaste-
cimento de oxigênio da uni-
dade. Com isso, já foram
abertos nos últimos dias 10
leitos de UTI, 46 de Clínica
Médica e outros quatro de
unidades intermediárias.

Obras físicas dos
novos leitos concluídas

As obras físicas dos lei-
tos hospitalares já estão

concluídas e correram
graças a uma campanha
de arrecadação de verbas
com comerciantes e em-
presários locais, além de
pessoas físicas e até mes-
mo igrejas.

A campanha Conexão
Solidária arrecadou mais
de R$400 mil e foi uma
iniciada através de uma
parceria entre o prefeito
Antonio Francisco Neto e
a CDL-VR, mas foi ga-
nhando adesão de diver-
sos setores da sociedade
ao longo dos meses.

Nesta etapa, foram pre-
parados 30 leitos no anexo
ao Hospital do Retiro, no
prédio da FOA/UniFOA,
no campus Leonardo Mo-
llica. Passada a pandemia,
os leitos ficarão de legado
para a rede pública de
saúde. Com a chegada dos
equipamentos, a Prefeitu-

ra fica perto de inaugurar
o anexo. “Pelas propor-
ções, estamos perto de
inaugurar um novo hospi-
tal. Serão mais 30 leitos.
Quando assumimos, pega-

mos a cidade com 5 leitos
de UTI. O governo anteri-
or fechou dois hospitais e
deixou os salários dos ser-
vidores atrasados. Isso no
pior momento da pande-

mia. Estamos reestrutu-
rando nossa rede hospita-
lar no pior momento da
pandemia e cada avanço é
muito importante”, disse o
prefeito Neto.

Aparelhos ficarão no anexo do Hospital do Retiro

Secom PMVR

Rodrigo Drable e  Antonio Furtado acompanham ações em Barra Mansa
que também fica localiza
no Parque da Cidade e
pertence ao Cemae (Centro
Municipal de Atendimento
Educacional Especializa-
do). O espaço oferece aulas
de artesanato, costura, co-
zinha, marcenaria e papel
e reciclagem para alunos
com deficiência intelectual
com mais de 17 anos.

Drable e Furtado segui-
ram para o bairro Ano
Bom, onde acontece a fina-
lização do asfaltamento da
Rua São Jorge, uma obra
realizada com recursos de
economia do município.
Os serviços já realizados
no local foram a retirada
da pavimentação, preparo
do solo, revestimento asfál-
tico, além de melhorias no

sistema de drenagem de
águas pluviais. Também
estiveram presentes nesta
visita o presidente da Câ-
mara Municipal, Luiz Fur-
lani, e o vereador Deco.

O prefeito falou sobre
as ações visitadas com o
deputado federal. “Receber
o Delegado Antonio Furta-
do aqui é sempre uma
honra, porque ele tem se
esforçado para trazer be-
nefícios para região. Ele
teve a oportunidade de
conferir o trabalho no dri-
ve da vacinação, a oficina
do Cemae e também o as-
faltamento da Rua São
Jorge, que é um anseio an-
tigo da população e que
agora conseguimos reali-
zar”, comemorou Drable.

O Delegado Antonio
Furtado demonstrou satis-
fação sobre os serviços re-
alizados na cidade. “É
sempre bom vir a Barra
Mansa, uma cidade muito
bem administrada onde a
gente nota que o serviço
público é prestado com ex-
celência. No drive da vaci-
nação eu pude ver a satis-
fação das pessoas. Barra
Mansa dá uma aula de
como atuar, especialmente
na pandemia. A Oficina
Profissionalizante Profes-
sora Didi Coutinho é mui-
to bem administrada com
trabalhos muito interes-
santes. No Ano Bom vi-
mos o benefício que traz
uma obra impactante
como essa”, concluiu.

Drable e Furtado acompanham obra de asfaltamento da
Rua São Jorge

Felipe Vieira – PMBM
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Sul Fluminense

Com a crise provocada
pela pandemia do corona-
vírus, várias cidades no
Brasil estão discutindo de
forma mais ampla seus
efeitos sobre a saúde e os
serviços essenciais presta-
dos à população, como o de
transporte coletivo. Há mu-
nicípios, porém, que tra-
tam o tema como pauta se-
cundária, um dos setores
mais afetados pela crise.

Nesse momento em que
a pandemia chega a núme-
ros altíssimos de infecções,
muitas cidades estão aju-
dando a custear o trans-
porte coletivo para garan-
tir a continuidade da ope-
ração e também reduzir o
nível de ocupação dos ôni-
bus. O cálculo tarifário re-
alizado nos sistemas de

Barra Mansa

Na noite desta quinta-
feira, dia 15 de abril, a dire-
toria da CDL Barra Mansa
recebeu em sua sede o de-
putado estadual Marcelo
Cabeleireiro para tratar so-
bre demandas que envol-
vem a economia na cidade,
buscando melhorias para o
setor empresarial.  A pauta
principal do encontro foi a
reivindicação da entidade
sobre a extinção da Lei
6613/2013, do Livro de Re-
clamações, e retornos sobre
a regulamentação do Proje-
to de Lei nº 3294/2020 que
institui o Programa de En-
frentamento da Crise Eco-
nômica pela Pandemia Co-
ronavírus - que traz melho-
res condições para micro e
pequenas empresas durante
à pandemia principalmente
no que diz respeito à redu-
ção de custos de cartório.

— Recentemente, a CDL
encaminhou ao deputado
ofícios sobre essas deman-
das que interferem direta-
mente o dia a dia do em-
presário. São necessidades
que muitos comerciantes
nos passam e que, junto ao

Porto Real

O prefeito de Porto Real,
Alexandre Serfiotis, junto ao
vice, Rafael de Carvalho e
uma comissão formada por
representantes das Secreta-
rias de Ordem Pública, Saú-
de e o setor de Fiscalização,
realizou na manhã desta
sexta, 16, uma reunião com
diversos líderes religiosos do
município. O objetivo, foi
abordar formas de como ali-
nhar as ações do poder pú-
blico e dos centros religio-
sos, criando assim estratégi-
as para combater o avanço
da Covid-19.

A reunião foi aberta pela
superintendente de Saúde,
Juliana Azevedo da Silva, e
pela diretora de Atenção Bá-
sica, Cleonice da Silva, que
fizeram uma apresentação
dos dados e ações da Saúde
durante a pandemia. Duran-
te a apresentação foi explica-
do o número acentuado em
relação as notificações, que
acontece devido aos testes re-

Setor de transporte coletivo da
região está em risco de colapso

Pandemia de Covid-19 leva a falta de subsídios, excesso de gratuidade e redução de passageiros

transporte Brasil afora
considera o número total
de passageiros pagantes
para se chegar ao valor
da tarifa. Quando ocorre
grande redução na quan-
tidade desses passageiros,
o serviço fica sem susten-
tação.

Todos os sistemas de
transporte urbano, não só
no Brasil, são projetados
para transportar passagei-
ros em pé, porém quando
existe uma necessidade de
reduzir a ocupação nos co-
letivos é preciso se fazer
uma compensação para
que o serviço não entre em
colapso.

Essas ações para garan-
tir que não ocorra o esgo-
tamento do sistema e com-
pensar a falta da demanda
já estão sendo feitas em
várias cidades como: Blu-

menau/SC, Campina Gran-
de/PB, Pouso Alegre/MG,
Uberlândia/MG, Campi-
nas/SP, Goiânia/GO, Botu-
catu/SP e Taubaté/SP.

No município Taubaté,
por exemplo, sem que
houvesse alteração na ta-
rifa, a prefeitura triplicou
o valor do subsídio pago
para a ABC Transportes,
que presta o serviço de
transporte público, de R$
0,50 para R$ 1,50 por pas-
sageiro.

Em Botucatu, o governo
municipal é responsável
por pagar até R$ 0,25 da ta-
rifa por passageiro. “En-
tendendo o momento deli-
cado que todos estamos
passando nessa pandemia.
Mais uma vez nos esforça-
mos, com recursos do te-
souro municipal, para
manter a tarifa do trans-

porte e não criar novos
custos ao cidadão. Por for-
ça de contrato, somos obri-
gados a promover um rea-
juste anual, mas novamen-
te não repassaremos isso
aos botucatuenses que pre-
cisam do transporte”, afir-
mou o prefeito de Botuca-
tu, Mário Pardini.

Na região Sul Flumi-
nense, somente os gover-
nos de Itatiaia e Porto Real
ajudam a cobrir os custos
do transporte coletivo,
onde uma parte da tarifa é
paga pelo passageiro e a
outra pelo Município. Para
se ter uma ideia do tama-
nho da crise no setor, as
empresas não estão conse-
guindo efetuar o pagamen-
to de salário para seus co-
laboradores desde Feverei-
ro de 2021.

— É urgente uma dis-

cussão ampla para tratar
do tema. As empresas es-
tão fazendo o necessário
para se adaptar aos decre-
tos e às necessidade do
usuário, mas sem subsídi-
os a situação está passan-
do de uma crise para um

colapso e nos aproxima-
mos de uma possibilidade
de inoperância — disse o
presidente do Sindicato
das Empresas de Transpor-
tes de Passageiros de Bar-
ra Mansa e Volta Redonda
(Sindpass), Paulo Afonso.

Empresas de ônibus estão em dificuldade e setor pode ter colapso
na região

 Paulo Dimas

Marcelo Cabelereiro conversa com
lojistas sobre demandas do setor

Diretoria do CDL-BM recebeu o deputado estadual para tratar de melhorias para o setor empresarial

Poder Legislativo, por inter-
médio do deputado Marcelo
Cabelereiro, temos tido re-
tornos e auxílio sobre elas
— disse o presidente da
CDL BM, Leonardo dos
Santos.

Durante a reunião, o de-
putado novamente colocou
seu mandato à disposição
da entidade e explicou so-
bre o ofício encaminhado
no mês de março à CDL,
no qual relata que o Proje-
to de Lei do Programa de
Enfrentamento da Crise
Econômica foi sancionado e
publicado no Diário Oficial
do Estado do Rio de Janei-
ro de 14 de dezembro de
2020 – Lei 9. 129/2020.

— Sobre a demanda de
lei para suspensão de pro-
testos de cartório  - durante
a pandemia - ela foi sancio-
nada, mas aguardamos a
regulamentação desses pro-
cedimentos e voltaremos a
cobrar o Governo do Esta-
do sobre eles — disse Mar-
celo Cabelereiro.

Sobre a Lei 6613/2013 –
Livro de Reclamações - a
CDL de Barra Mansa expli-
cou ao deputado que, embo-
ra a lei não seja praticada,

ela existe. Porém, mesmo
com o propósito de assegu-
rar o direito do consumi-
dor – todo estabelecimento
conta com os livros do con-
sumidor expostos em sua
loja -  mas tal lei não tem
efeito prático e está em de-
suso.

A entidade solicita ao
Poder Legislativo a revoga-
ção dessa lei, reforçando
que as reclamações apostas
no livro podem ser objeto
de denúncias junto ao Pro-
con, sem que haja necessi-
dade de manutenção do re-
ferido livro.

— Como ressaltamos em
nosso ofício ao deputado,
essa demanda da entidade
não implica em tolher os
direitos dos consumidores
mas, sim, retirar umas das
muitas obrigações que o
empresário possui sendo
que está prática está sem
sentido e não é supervisio-
nada — explica o presiden-
te Leonardo, agradecendo
ao deputado a atenção às
demandas do comércio.

— É muito importante
reuniões como essa para
conhecermos as necessida-
des do dia a dia do comér-

cio  - o que implica em ge-
ração de emprego e renda -
e para que eu possa apre-
sentar as ações que temos
feito junto ao Legislativo e
com Governo do Estado, a
fim de trazer os retornos
para a cidade, não somente
para o setor da economia,
como tantos outros e, prin-
cipalmente, para a saúde
com a atual ação que é a
busca por aquisição de no-
vos respiradores para Bar-
ra Mansa por meio do Go-
verno do Estado — finali-
zou o deputado Marcelo Ca-
belereiro, que foi nomeado
pela Alerj o presidente da
Frente Parlamentar em De-
fesa do Setor Varejista no
Estado do Rio de Janeiro,
que tem o intuito de pro-
mover o diálogo entre os
setores público, sociedade
civil, entidades representa-
tivas e elaborar propostas e
ações para o fortalecimento
do mercado e recuperação
da economia fluminense.

Programa Supera Rio

Na oportunidade da vi-
sita à CDL, o deputado es-
tadual Marcelo Cabelerei-

ro destacou que está tra-
mitando na Assembleia
Legislativa do Rio seu
Projeto de Lei para revo-
gar os feriados estaduais
– enquanto durar a pan-
demia – no Estado do Rio
e também divulgou o Pro-
grama Supera Rio para
microempresa, que será
realizado através da Age-
Rio no qual será negocia-
do um empréstimo de até
R$ 50 mil para: micro e
pequenas empresas; coo-

perativas e associações de
pequenos produtores; mi-
croempreendedores indi-
viduais (MEIs); profissio-
nais autônomos;  agentes
e produtores culturais;
empreendimentos da eco-
nomia popular solidária,
negócios de impacto soci-
al e micro e pequenos em-
preendedores que atuam
em territórios de favela e
demais áreas populares;
agricultores familiares; e
profissionais da beleza.

Presidente do CDL-BM, diretores e o deputado Marcelo Cabelereiro

Divulgação

Prefeitura de Porto Real faz Reunião
com líderes religiosos do município

Objetivo foi traçar medidas de combate à Covid-19
alizados através da Central
de Triagem. “Na unidade
acoplada ao Hospital é reali-
zado a testagem, triagem,
consulta, exame de sangue, e
se preciso, os demais atendi-
mentos como internação”,
explicou Juliana.

Já Cleonice destacou os
planos e metas de ações para
conter a Covid, com o traba-
lho das Secretarias na fiscali-
zação e esforço contínuo
para a vacinação (drive-thru
e força-tarefa). “É primordial
o suporte e a consonância
entre poder público e os líde-
res religiosos para atuar nes-
se combate. Isso nos ajuda
nas vistorias pela saúde com
a Guarda Civil Municipal”,
disse a coordenadora, que fi-
nalizou sua fala fazendo um
convite aos lideres religiosos.
“Nos realizamos na sede da
SMS um encontro para esta-
belecer as nossas metas se-
manais e os líderes estão
convidados para participa-
rem ou enviarem represen-
tantes”, finalizou.

Depois a palavra foi pas-
sada para o secretário de Or-
dem Pública, Jorge Porto,
que também reforçou o tra-
balho conjunto entre diver-
sas Secretarias para a cons-
cientização da população.
“Temos intensificado a as
vistorias aos fins de semana,
e também, no meio da sema-
na para atender pedidos da
população. Mas é sempre im-
portante alinhar essas medi-
das do município junto aos
líderes religiosos, pois estes
reforçam junto aos fiéis a ne-
cessidade de adequação ao
momento que vivemos, onde
a precaução é uma das me-
lhores medidas”, disse Jorge.

Em seguida os Lideres
Religiosos levantaram suas
questões. Um dos pastores
presente relatou sua experi-
ência pessoal com a Covid-
19, afim de contribuir para o
atendimento na Central de
Triagem. Outro pastor pediu
novos ajustes para evitar
aglomerações até mesmo
dentro das igrejas e também

mais intensificação nas fisca-
lizações no comércio. Por
fim, todos os lideres se puse-
ram a disposição para acatar
e divulgar os protocolos, e
também, cobram dos fiéis e
dos líderes a utilização dos
equipamentos de proteção.
“Somos educadores do dia-a-
dia. Proporcionamos uma
mudança na vida das pesso-
as, fazendo com que elas al-
cancem uma conscientização
maior através das ações divi-
nas”, disse um dos lideres.

Para finalizar o prefeito e
o vice destacaram a organi-
zação das igrejas em seguir
os decretos e protocolos do
município “Não há por parte
de nós governantes a vonta-
de de fazer um ‘lockdown’,
porém isso passa por todos,
inclusive os centros religio-
sos. Essa sensibilidade das
igrejas tem ajudado a conter
o avanço da pandemia, mas
ainda devemos continuar lu-
tando, pois as igrejas são os
locais mais seguros, tanto
pelo segmento dos protoco-

los, quanto pelo amparo reli-
gioso, que traz esperança aos
fies”, enfatizou Alexandre
Serfiotis.

Já Rafael falou de algu-
mas medidas que serão reali-
zadas pelo Governo nos pró-
ximos meses. “Através da
abertura do processo seletivo
preencheremos o quadro de
funcionários das USF para
melhorar o atendimento.

Fabiano Sabino – PMPR

Também planejamos preco-
nizar o atendimento aos mo-
radores, evitando assim
complicações maiores nos
casos positivos de Covid.
Também iremos organizar
futuras reuniões com comér-
cio e academias, para ter-
mos a mesma percepção so-
bre as medidas e necessida-
des que eles apresentam”,
concluiu o vice.

Alexandre Serfiotis fala a líderes religiosos sobre medidas de prevenção
contra a Covid-19
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Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE ALTERAÇÃO E REMARCAÇÃO
PREGAO ELETRÔNICO 034/2021

A Pregoeira comunica aos interessados que fica alterado o termo de
referência, item 2, onde se lê: Sensibilidade: 97,4% (IgG) e 86,8% (IgM);
Especificidade: 99,3% (IgG) e 98,6%(IgM) e Precisão: 98,9% (IgG) e 96,1%
(IgM), leia-se: Sensibilidade: Superior a 96%; Especificidade: Superior a
98% e Precisão: Superior a 97% - Início do recebimento das propostas:
20/04/2021 às 17:30 horas Encerramento de recebimento de Propostas:
30/04/2021 às 09:00 horas Abertura das Propostas: 30/04/2021 às 09:01
horas Início do Pregão: 30/04/2021 às 09:30 horas. Maiores informações
e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou edital@barramansa.rj.gov.br e
coordenadoria.compras@gmail.com.

Angelita dos Santos Halfeld
Pregoeira

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

PREGÃO PRESENCIAL Nº 004/2021.
AVISO DE ADIAMENTO

A Prefeitura Municipal de Piraí, através da Secretaria Municipal de
Administração, comunica aos interessados que foi alterada a data
de abertura do Pregão Presencial          nº 004/2021, para o dia 30/
04/2021 às 09:30 horas, por questões de ordem administrativa.
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos,
Centro, Piraí-RJ
Informações: Secretaria Municipal de Administração, no endereço
acima referido, no horário de 08h às 17h, de segunda à sexta-feira
– Tel: (024) 2431-9964/9950.

Secretaria Municipal de Administração

Volta Redonda

Policiais militares do 28º
Batalhão apreenderam na
tarde de quinta-feira, dia
15, grande quantidade de
entorpecentes em Volta Re-
donda. A ação, que aconte-
ceu na Rua Santa Luzia, na
Viela dos Mineiros, no bair-
ro Vila Americana, gerou
prejuízo de R$ 54.640,00 ao
tráfico de drogas. Dois ho-
mens, de 22 e 23 anos, fo-
ram presos. O caso foi re-
gistrado na 93ª DP.

O flagrante foi possível
após trabalho de inteligên-
cia da equipe do serviço
reservado da Polícia Mili-
tar, com apoio do Grupa-
mento de Ações Táticas
(GAT) da PM. As equipes
se dirigiram ao endereço e,
durante cerco, consegui-
ram abordar a dupla em

Volta Redonda

A Guarda Municipal
de Volta Redonda apreen-
deu na tarde de quinta-fei-
ra, dia 15, 107 frascos de
perfume falsificados que
estavam sendo comerciali-
zados por ambulantes da
Baixada Fluminense, na
Amaral Peixoto – Centro.
Além dos vendedores que
abordavam as pessoas na
rua, um carro ficava esta-
cionado como ponto de
apoio próximo ao local da
venda. Três pessoas foram
conduzidas à delegacia.

De acordo com o co-

Barra Mansa

Após receber uma denún-
cia sobre descarte de peda-
ços de caixões funerários
com partes de corpos em
um terreno baldio na Rua
Celso Ribeiro, no bairro Boa
Vista, as equipes da Subpre-
feitura da Região Leste,
Guarda Municipal, Guarda
Ambiental, Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto (Saae),
e secretarias de Manutenção
Urbana e Meio Ambiente,
estiveram no local na ma-
nhã de sexta-feira (16), a fim
de apurar os fatos.

Durante a fiscalização,
não foram encontradas par-
tes de corpos, somente res-
tos de caixões e entulhos.
As equipes do Saae inicia-
ram a limpeza do local, que
foi interditado como medi-
da preventiva.

O subprefeito da Região
Leste, Marco Chiesse, expli-
cou a ação. “Recebemos a

Volta Redonda

A direção do Hemonú-
cleo de Volta Redonda faz
um apelo para aumentar
o número de doadores. O
Banco de Sangue regis-
trou queda no número de
coletas diárias por conta
da pandemia da Covid-19,
fato que faz com que o es-
toque da unidade esteja re-
correntemente abaixo do
recomendável. O ideal é
que entre 20 e 30 pessoas
façam a doação de sangue
diariamente e hoje este
número é inferior a dez. 

A coordenadora do he-
monúcleo, Marcelle Al-
ves, afirmou que há falta
de todos os tipos sanguí-
neos, porém, neste mo-
mento, o “O positivo”, “O
negativo” e o “A positi-
vo”, apresentam os esto-
ques mais baixos. “Mas
isto é variável. Precisa-
mos de sangue de todos
os tipos”, falou, agrade-
cendo a iniciativa da Co-
ordenadoria Municipal da

Apreensão da PM gera prejuízo de
mais de R$ 54 mil ao tráfico de drogas

Ao todo foram apreendidos 3,790 quilos de cocaína, 650g de
maconha e 6,5g de crack na Vila Americana; dois suspeitos foram presos

atitude suspeita.
Os agentes informaram

que foi observado que os
suspeitos foram vistos des-
cartando uma sacola plás-
tica próximo à uma resi-
dência e que posteriormen-
te, após revista, encontra-
ram dinheiro em espécie e
entorpecentes dentro do
item. Durante abordagem,
outros dois jovens, de 17 e
24 anos, foram revistados,
mas com eles, segundo a
PM, nada de ilícito foi en-
contrado.

De acordo com os mili-
tares, após buscas próximo
à casa onde os suspeitos
foram flagrados com dro-
gas, mais entorpecentes fo-
ram localizados. Após o
flagrante, foi dada voz de
prisão aos suspeitos, enca-
minhados para delegacia
de Volta Redonda, para me-

didas cabíveis. A dupla foi
autuada por tráfico de dro-
gas e associação ao tráfico.
Na unidade, foram constata-
dos 3,790 de cocaína, 650 gra-
mas de maconha e 6,5 gra-
mas de crack, apreendidos.

Material

Segundo a PM, ao todo,
foram apreendidos 1823 pi-
nos de cocaína de R$10,00;
360 pinos de cocaína de
R$5,00; 634 pinos de cocaí-
na de R$20,00; 173 pinos de
cocaína de R$15,00; 530 pi-
nos de cocaína de R$30,00;
150 sacolés de cocaína de
R$3,00; 60 trouxinhas de
maconha de R$10,00; 40 ti-
ras de maconha de R$30,00;
175 tiras de maconha de
R$5,00; 31 pedras de crack
de R$10,00 e R$69,00 em es-
pécie. Material apreendido foi entregue na 93ª DP

PM

Guarda apreende
perfumes falsificados

vendidos por ambulantes
da Baixada Fluminense

mandante da Guarda Mu-
nicipal, João Batista dos
Reis, estão sendo realiza-
das ações de orientação so-
bre a venda de mercadori-
as sem autorização prévia.
“A partir das denúncias, a
Guarda Municipal come-
çou a vigilância e consta-
tou alguns atos duvidosos,
sendo assim, fizemos um
trabalho de orientação
para não exporem suas
mercadorias e aqueles que
não aceitam e desrespeita
as ordens, estão sendo en-
caminhados à delegacia”.

O número para denún-
cias é o 156.

Comercialização estava sendo feita na Amaral Peixoto

PMVR

Prefeitura fiscaliza denúncia sobre
descarte de caixões funerários na Região Leste

denúncia e a partir disso
acionamos a Guarda Ambi-
ental, o Saae com a equipe
de limpeza e a Manutenção
Urbana para identificar o
material descartado. A
princípio encontramos ape-

nas restos de caixão sem
indícios de corpos”.

O comandante da Guar-
da Municipal, Paulo Sér-
gio Valente, falou sobre os
próximos passos do caso.
“Estivemos no local e

constatamos que realmen-
te há restos de caixão. Será
feito o registro de ocorrên-
cia na Delegacia para que
os mesmos tomem as provi-
dências cabíveis e o caso
seja apurado”.

Caso foi encaminhado à delegacia para apuração

Felipe Vieira

Hemonúcleo de VR faz apelo por doações 
Juventude que, neste
mês, fez a campanha
“Universitário Sangue
Bom”, que ajudou aumen-
tar um pouco o número
de doações.  

O hemonúcleo de Vol-
ta Redonda funciona das
7h às 12h, de segunda a
sexta-feira, anexo ao Hos-
pital São João Batista
(HSJB), no bairro São
Geraldo. E, além do pró-
prio hospital, atende ain-
da a outras três unidades
dentro do município e
mais duas em cidades vi-
zinhas.  

- Acredito que as pes-
soas estejam receosas por
conta da pandemia, prin-
cipalmente, pelo banco de
sangue estar dentro de
um hospital. Avisamos
que o atendimento aos
doadores respeita todas
as normas sanitárias de
prevenção ao contágio
pelo novo coronavírus. O
distanciamento social, a
disponibilização de álcool
70%, a higienização das

macas e equipamentos,
além de ser obrigatório o
uso de máscaras para do-
adores e funcionários -
disse Marcelle.  

Ela esclareceu ainda
que antes da coleta de
sangue o doador passa
por uma triagem e res-
ponde a um questionário.
No caso de pessoas infec-
tadas pelo novo coronaví-
rus ou que tiveram conta-
to com alguém infectado,
a doação de sangue só é

permitida 30 dias após o
fim dos sintomas – como
febre, falta de apetite, per-
da do paladar e olfato, en-
tre outros.

- Uma doação pode be-
neficiar até três pessoas
diferentes, porque o san-
gue é dividido em partes,
que são os hemocompo-
nentes (plasma, plaquetas
e hemácias) - explicou a
coordenadora do hemonú-
cleo, ressaltando a impor-
tância da doação.  

Banco de Sangue Municipal sofre com a queda no número de doadores
por conta da pandemia da Covid-19

Secom/PMVR
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Volta Redonda

Balanço da campanha
de vacinação contra a Co-
vid-19 em Volta Redonda,
remetido na sexta-feira, dia
16, ao Ministério da Saúde,
aponta os índices alcança-
dos até aqui. O público-alvo
prioritário composto por
idosos acima de 80 anos
teve cobertura vacinal mai-
or do que 90%. Dados apon-
tam que idosos acima de 80
anos tiveram 91,5%, de 75 a
79 anos 92,8%, de 70 a 74
anos 93,3% e de 65 a 69
anos: 44,7%, sendo que a
vacinação está em anda-
mento.

Atualmente, o município
ampliou a vacinação contra
a Covid-19 para mulheres
de 66 anos (completos). A
vacinação começou sexta-
feira (16) e segue até segun-
da-feira, dia 19. No fim de

Pinheiral

Alguns pacientes que se
recuperaram da Covid-19
apresentam sequelas após a
doença e necessitam de cui-
dados e atenção. Entre elas
estão a função pulmonar pre-
judicada, fadiga, fraqueza
muscular, diminuição da mo-
bilidade da capacidade de re-
alizar atividades de vida diá-
ria. Com o objetivo de garan-
tir uma recuperação e me-
lhorar a qualidade de vida
do indivíduo, a Clínica Mu-
nicipal de Fisioterapia Car-
mem Vergetti Leite Franco
dispõe dos serviços de reabi-
litação respiratória e motora.

O operador de máquina,
Pedro Paulo Leal Esteves, 49
anos, morador do Cruzeiro
II, diagnosticado com Covid-
19, perdeu cerca de 80% da
sua função pulmonar. Ele
conta que ficou 13 dias inter-
nado, sete para tratamento
intensivo com uso de oxigê-
nio contínuo. Ele teve alta no
dia 5 de abril, no dia 6 ele
iniciou a fisioterapia.

– Fiquei hospitalizado do
dia 24 de março ao dia 5 de
abril. Fiquei grave, sete dias
na UTI, mas graças a Deus
eu saí. Quando comecei a fa-
zer fisioterapia estava com a
saturação bem baixa, não
aguentava nem andar, hoje já
estou respirando melhor,
com a saturação já controla-

Resende

Como acontece anual-
mente, a prefeitura de Re-
sende já tem um calendá-
rio do município para a
vacinação contra a gripe
Influenza. As ações acon-
tecem a partir da próxi-
ma segunda-feira, dia 19,
para crianças com idade
entre seis meses e dois
anos. As vacinas serão
oferecidas nos postos de
saúde, de segunda à sex-
ta-feira, das 13h30 às 17h.

De acordo com o se-
cretário municipal de
Saúde, Tande Vieira, o
planejamento foi traçado
pensando na vacinação
paralela à imunização
contra a Covid-19. A reco-
mendação das autorida-
des em saúde é de que
seja respeitado o interva-
lo de 14 dias entre as va-
cinas. Por isso, a vacina
contra a gripe em Resen-
de começará pelas crian-
ças, grávidas e puérpe-
ras.

O calendário da vaci-

VR atinge mais de 90% do público-alvo
acima de 70 anos na vacinação contra a Covid-19

Número total de doses aplicadas ultrapassa 61 mil, com 44.854 primeiras doses realizadas

semana, aos sábados, a Se-
cretaria Municipal de Saú-
de atende em domicílio ido-
sos acamados acima de 60
anos para aplicação da va-
cina.

Segundo o mesmo levan-
tamento, o número total de
doses aplicada em Volta Re-
donda é de 61.512. Primeira
dose: 44.854 e segunda dose:
16.658, a cobertura vacinal
de primeiras doses corres-
ponde a 16.4%. A vacinação
contra a Covid-19 acontece
de segunda a sexta-feira em
todas as 46 Unidades Bási-
cas de Saúde (UBS) e da
Família (UBSF).

Quem já foi vacinado contra a
Covid-19 em Volta Redonda?

Profissionais da saúde
que atuam na linha de
frente em hospitais (públi-
cos e particulares); feito em

janeiro e fevereiro, com
complementação em abril
para segundas doses e vaci-
nação de novos funcionári-
os e estagiários de saúde;
profissionais de saúde aci-
ma de 50 anos; idosos e tra-
balhadores das Instituições
de Longa Permanência
para Idosos (ILPIs); defici-
entes que vivem em resi-
dências inclusivas; agentes
de endemia, vigilantes sani-
tários e epidemiológicos;
funcionários da funerária e
cemitério municipal; peri-
tos médicos; profissionais
do serviço de Atenção Do-
miciliar; servidores que
atuam nas Unidades Bási-
cas de Saúde (UBS) e da
Família (UBSF); população
idosa: atingida no momento
até 66 anos de idade com
mais de 90% de cobertura
para primeira dose, incluin-
do acamados.

Se o paciente tiver sido
infectado pela Covid-19 ou for

assintomático e tomar a
vacina existe algum risco?

Se assintomático, o pa-
ciente não tem como saber
que não deveria tomar a
vacina. Se ele apresentar
sintomas após a vacina,
deve procurar atendimento
médico e o local onde se
vacinou, pois pode ser um
efeito adverso pós-vacinal
ou um quadro de doença
aguda.

Pessoas com sintomas
gripais podem ser vacinados?

Não. Pessoas com sinto-
mas gripais devem procurar
as Unidades de Saúde, que
são referências no atendi-
mento a casos suspeitos da
Covid-19 para investigar se
estão com a doença.

Quais as Unidades Básicas de
Saúde que fazem atendimento

a casos suspeitos de Covid-19?

Atualmente, o município
conta com 17 Unidades Bá-
sicas de Saúde (UBS) e da
Família (UBSF), que fazem
atendimento a casos suspei-
tos da doença, são elas:
UBSF 249, UBSF São João,
UBSF Vila Mury e UBSF
Volta Grande, que funcio-
nam de segunda a sexta-fei-
ra, das 7h às 22h; e das 7h
às 21h30 aos sábados e do-
mingos;

UBSF Siderlândia, que
funciona de segunda a sexta-
feira, das 7h às 19h; UBSFs
Eucaliptal, São Lucas, Bel-
monte, Roma II, Vila Rica/Ti-
radentes, Água Limpa 2, Reti-
ro I, Açude I, Vila Brasília,
Santa Cruz, Santo Agostinho
e Vila Rica/Três Poços, que
atendem de segunda a sexta-

feira, das 7h às 17h.
Nessas unidades são fei-

tos exames para diagnosticar
o vírus como: RT-PCR
(swab), teste de antígeno e rá-
pido. Sendo que o resultado
do teste de antígeno, também
feito através do swab nasal, é
mais rápido e fica pronto no
mesmo dia. Os resultados do
teste de antígeno chega para
o paciente pelo WhatsApp,
também podendo ser acessa-
do pelo site da prefeitura: ht-
tps://new.voltaredonda.rj.
gov.br/ ou na própria unida-
de onde foi realizada a coleta.

Quais dessas Unidades
Básicas de Saúde funcionam
também no fim de semana?

UBSF 249, UBSF São
João, UBSF Vila Mury e
UBSF Volta Grande, funcio-
nam também aos sábados e
domingos, de 7h às 21h30.

Pinheiral usa tratamento
fisioterapêutico para reabilitação

de pacientes pós-Covid

da. Faço exercícios até em
casa através da indicação da
fisioterapeuta – relatou.

A fisioterapeuta, Flávia
Ferreira da Silva, coordena-
dora do departamento de fi-
sioterapia do município, ex-
plica como ocorre o trata-
mento fisioterapêutico após a
cura da Covid-19.

– Alguns pacientes per-
manecem com sintomas ou
desenvolvem novos proble-
mas ligados à doença e che-
gam para reabilitação atra-
vés de encaminhamento mé-
dico. O plano de tratamento

será elaborado de acordo
com o fisiodiagnóstico encon-
trado na avaliação do pacien-
te – explica.

Segundo a coordenadora,
o trabalho realizado pela clí-
nica conta com a parceria da
Academia da Saúde, visando
um melhor condicionamento
físico do paciente, sendo a
faixa etária entre 18 a 59
anos e, com a Saúde Mental,
quando se percebe a necessi-
dade de o paciente ser avali-
ado por apresentar distúrbi-
os mentais ou psicológicos
decorrentes da doença.

Tratamento fisioterapêutico é oferecido pela Clínica Municipal de
Fisioterapia Carmem Vergetti Leite Franco

PMP

Resende define planejamento para
imunização da população contra gripe

na no município prevê
três etapas: a primeira
com crianças e profissio-
nais da área da saúde; a
segunda com idosos e
professores; e a terceira
voltada para pessoas com
comorbidades,  pessoas
com deficiência,  cami-
nhoneiros, forças de se-
gurança e salvamento,
funcionários do sistema
prisional e população pri-
vada de liberdade. Ges-
tantes e puérperas serão
contempladas durante
toda a campanha, com o
objetivo de minimizar as
chances de aglomeração.

O cronograma também
indica a realização de
três “Dias D”, sempre ao
meio dia, sendo um no
dia 8 de maio, para o pú-
blico alvo contemplado
até a data; um no dia 12
de junho, voltado para os
contemplados na segunda
etapa e um no dia 17 de
julho, data final de vaci-
nação no município, que
contemplará todos os pú-
blicos da terceira etapa.

Para ser vacinado, o
público com comorbidade
precisa estar atento às
patologias que são con-
templadas pelos critérios
estabelecidos pelas auto-
ridades em saúde. Fazem
parte deste público os
portadores de doença res-
piratória crônica, doença
cardíaca crônica, doença
renal crônica, doença he-
pática crônica, doença
neurológica crônica, dia-
betes, obesidade, imunos-
supressão, transplantados
e trissomias.

Pessoas com suspeita
de Covid-19 ou sintomas
de outras infecções tam-
bém precisam adiar a va-
cinação.  Se estiverem
completamente recupera-
dos e já se passaram no
mínimo quatro semanas
do início dos sintomas ou
da confirmação do diag-
nóstico, podem se vaci-
nar contra a gripe. A pre-
caução serve para mini-
mizar o risco de dissemi-
nar a doença e para evi-
tar confusão de sintomas.

19/04 a 23/04 - Crianças de seis meses à dois anos

26/04 a 30/04 - Crianças de três à quatro anos

03/05 a 09/07 - Crianças de cinco anos

19/04 a 09/07 - Gestantes e puérperas

19/04 a 07/05 - Profissionais da saúde

08/5 - DIA D

10/06 a 14/06 - Idosos acima de 80 anos

17/05 a 21/05 - Idosos de 75 a 79 anos

24/05 a 28/05 - Idosos de 70 a 74 anos

31/05 a 04/06 - Idosos de 65 a 69 anos

07/06 a 11/06 - Idosos de 60 a 64 anos

12/06 - DIA D

14/06 a 18/06 - Professores

21/06 a 25/06 - Comorbidades

28/06 a 02/07 - Pessoas com deficiência

05/07 a 09/07 - Caminhoneiros

12/07 a 16/07 - Forças de segurança e salvamento, funcionários do sistema prisio-
nal e população privada de liberdade

17/07 - DIA D

Calendário completo
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EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
Nº 01 AO CONTRATO Nº 038/2020

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Itasul Prestação de Serviços LTDA
03 - OBJETO: Alteração quantitativa e prorrogação de prazo ao con-
trato em pauta, com acréscimo de 13,69%
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art.57, II, e Art.65 da Lei 8.666/1993.
05 - VALOR: R$ 373.441,39 (trezentos e setenta e três mil, quatrocen-
tos e quarenta e um reais e trinta e nove centavos).
06- - PRAZO: 06 (seis) meses com início em 06/03/2021 e término em
06/09/2021.
07 - DATA DA ASSINATURA: 05 de março de 2021.

Valéria Aparecida Sá Gonçalves
Secretária Municipal de Assistência Social,

Direitos Humanos e Habitação

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 013/2021

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às 14:00
horas, do dia 29 de abril de 2021 na Sala de Licitações do Centro
Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua Hilário Ettore,
442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 013/2021 na modalidade Pre-
gão na forma presencial, tipo menor preço, objetivando
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA PRESTAÇÃO
DE SERVIÇOS DE LIMPEZA, DESINFECÇÃO E
IMPERMEABILIZAÇÃO DE RESERVATÓRIOS DE ÁGUA POTÁVEL
DAS UNIDADES ESCOLARES DA REDE MUNICIPAL DE PORTO
REAL E UNIDADES VINCULADAS A SMECT, INCLUINDO SUA
SEDE para atender a SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO,
CULTURA E TURISMO conforme especificações contidas no edital e
seus anexos que são parte integrante do Processo Administrativo nº
1018/2021. O Edital poderá ser retirado no portal oficial do município
no endereço eletrônico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada
do edital na Secretaria de Licitações Compras e Contratos os interes-
sados deverão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de papel sulfite ta-
manho A4 branco e documentos de identificação civil. VALOR MÁXI-
MO ADMITIDO: R$ 37.689,85 (trinta e sete mil, seiscentos e oitenta e
nove reais e oitenta e cinco centavos)

Porto Real, 16 de abril de 2021.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE

LICITAÇÕES COMPRAS E CONTRATOS

EXTRATO DO CONTRATO Nº 005/2021
01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: JOB Comércio e Representações LTDA
03-OBJETO: Aquisição de copos descartáveis
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art. 55 da Lei Federal n  8.666/93
05 - VALOR: R$ 5.664,00 (cinco mil, seiscentos e sessenta e quatro
reais).
06 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº:1304/2021
07- PRAZO: 30 (trinta) dias a partir da ciência da assinatura do contrato
08- - DATA DA ASSINATURA: 13 de abril de 2020.

Luciano de Carvalho Lima
Secretária Municipal de Administração

AVISO DE PUBLICAÇÃO DE EDITAL
01/2021 - PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

PARA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA
A Comissão do Processo Seletivo Simplificado para Contratação Tem-
porária torna pública, para conhecimento dos interessados, a abertura
das inscrições para  Processo Seletivo Simplificado para Contratação
Temporária de Professor Regente, Orientador Pedagógico e Orientador
Educacional, no período de 20 a 23 de Abril de 2021, no horário de
09h às 12h e das 13h às 16h, no CIEP Brizolão 487 – Oswaldo Luiz
Gomes, sito a Avenida das Indústrias – 1060 – Bairro Freitas Soares,
neste Município, com base nas disposições do Edital nº 001/2021,
que será publicado, integralmente, no Portal da  Prefeitura Municipal
de Porto Real: http://www.portoreal.rj.gov.br.

Porto Real, 08 de Abril de 2021
Marcelo Gastão

Presidente da Comissão do Processo Seletivo
Simplificado para Contratação Temporária

DECRETO N  2572 DE 16 DE ABRIL DE 2021.
Altera dispositivo do Decreto Municipal n  2570/21, que dispõe so-
bre medidas administrativas e adequação de procedimentos de
controle de circulação de pessoas e funcionamento de estabeleci-
mentos, para fins de prevenção a difusão do Coronavírus - COVID
-19, no Município de Porto Real, no período de 10/04/2021 a 30/
04/2021 e dá outras providências.
O PREFEITO MUNICIPAL DE PORTO REAL, no uso de suas atri-
buições legais e com fundamento no artigo 78 e incisos, da Lei
Orgânica Municipal,
DECRETA:
Art. 1 . O artigo 5º do Decreto Municipal n  2570/2021 passa a
vigorar com a seguinte redação:
Artigo 5º. Os estabelecimentos comerciais, caracterizados como
bares, restaurantes, lanchonetes, pizzarias, choperias, cafés e si-
milares, terão seu funcionamento limitado em 40% (quarenta por
cento) da sua capacidade de lotação, observado o horário de aten-
dimento ao público até às 22 horas, com a possibilidade para en-
trega e retirada de alimentos no próprio local.
Art. 2 . O presente Decreto entra em vigor na data de sua publica-
ção.

ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS
Prefeito Municipal

PORTARIA Nº 0331  DE 16 DE ABRIL DE 2021.
O PREFEITO DO MUNICIPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.
R E S O L V E:
Art. 1º -  DESIGNAR, a partir de 01/04/2021, a   Função Gratificada
(FGR) do servidor abaixo relacionado, da Secretaria Municipal de
Governo.

Matrícula                      Nome                           Simbologia
2755               Fernando de Paula Martins       FGR II
2858                Douglas André de Souza                         FGR II

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revo-
gando-se as disposições em contrário.

ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS
PREFEITO

PORTARIA Nº 0332  DE 16 DE ABRIL DE 2021.
O PREFEITO DO MUNICIPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.
R E S O L V E:
Art. 1º -  DESIGNAR, a partir de 01/04/2021, a   Função Gratificada
(FGR) do servidor abaixo relacionado, da Secretaria Municipal de Obras
e Serviços Publicos.

Matrícula Nome     Simbologia
1283                   Francisco Carlos Balieiro de Almeida                FGR I

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revo-
gando-se as disposições em contrário.

ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS
PREFEITO

PORTARIA Nº 0333  DE 16 DE ABRIL DE 2021.
O PREFEITO DO MUNICIPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.
R E S O L V E:

Art. 1º -  DESIGNAR, a partir de 01/04/2021, a   Função Gratificada
(FGR) do servidor abaixo relacionado, da Secretaria Municipal de Ad-
ministração.

Matrícula Nome                                  Simbologia
1279                          Eliane Fatima de Souza Vieira FGR I
2299                              Carlos Renato da Costa                    FGR I
2404                                  Wendell Reis da Silva FGR II

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revo-
gando-se as disposições em contrário.

ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS
PREFEITO

PORTARIA Nº 0334 DE 16 DE ABRIL DE 2021.
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.
R E S O L V E:
Art. 1º -  EXONERAR, a pedido,  o servidor abaixo relacionado:
· ANDRE COUTO SALDANHA matricula 9268 a partir de 15/04/
2021, ocupante do cargo de Docente IV - Matemática, do quadro per-
manente da Secretaria Municipal de  Educação, Cultura e Turismo, a
vista do Processo nº 2408/21.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revo-
gando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

Volta Redonda

O Estádio Municipal
Sylvio Raulino de Oliveira,
que passou a ser mais co-
nhecido como Estádio da
Cidadania, é sem dúvidas
um dos grandes orgulhos
de Volta Redonda, uma ci-
dade que desde seu nasci-
mento se acostumou aos
superlativos. De um aca-
nhado estádio com arqui-
bancadas de tábuas de ma-
deira, passou a ser um dos
mais modernos do país e
um exemplo de ocupação
social a partir da reinaugu-
ração, em 17 de abril de
2004. Após 17 anos, o está-
dio mostra que ainda é - e
continuará sendo - um
exemplo a ser seguido.

Além de ser a casa do
Voltaço, o estádio passou a
ser referência para compe-
tições nacionais e interna-
cionais. Abrigou partidas
da seleção brasileira e até
da seleção italiana. Enfim,
levou o nome de Volta Re-
donda para o mundo todo
através do futebol. A Fede-
ração de Futebol do Estado
do Rio de Janeiro contabili-
za mais de 460 partidas ofi-
ciais sediadas no estádio
entre 2004 e 2021.

Complexo de saúde,
educação, social e lazer

O atual prefeito de Volta
Redonda, Antonio Francis-
co Neto, foi o responsável
pelo projeto e execução das
obras que possibilitaram o
novo modelo de estádio. De-
zessete anos depois, de vol-
ta ao comando da prefeitu-
ra, Neto disse que o Está-

Raulino de Oliveira concentra serviços
de saúde, educação e lazer gratuitos

Em 17 anos, estádio oferece além dos jogos de futebol

dio da Cidadania é mesmo
um orgulho pelo lado es-
portivo, mas como adminis-
trador público fez questão
de ressaltar o lado Social,
da Saúde e da Educação.

- Milhares de pessoas
passam pelo estádio por
dia. Costumo dizer que lá,
no Estádio da Cidadania,
de vez em quando tem jogo.
Todo dia, no entanto, tem
atendimento na Saúde, na

Angra dos Reis

A partir da meia-noite
deste domingo (18), as tarifas
de ônibus terão aumento em
Angra dos Reis. A prefeitura

Policlínica presente no estádio realizou mais de 20 mil exames em 2021

Educação, no Social - desta-
cou.

Os pólos de Saúde, Edu-
cação e Serviço Social estão
localizados embaixo das ar-
quibancadas do estádio,
que abriga uma Policlínica
de Saúde com 17 especiali-
dades médicas e um moder-
no centro de imagens para
realização de exames. A
Ótica da Cidadania oferece
óculos gratuitos. Há ainda

um espaço para fisioterapia
e um centro de reabilitação
de cardíacos. Todos os ser-
viços são administrados
pela Prefeitura de Volta Re-
donda e mantidos com
apoio do Governo do Esta-
do e do Sistema Único de
Saúde (SUS).

O Estádio também dis-
ponibiliza um projeto inédi-
to no Brasil: a Academia
da Vida. Trata-se de uma

escola específica para aten-
der cerca de 700 alunos por
ano da terceira idade, com
aulas de português, mate-
mática, informática, teatro
e trabalhos artesanais.  Um
pólo de ensino à distância
do Cederj está instalado no
estádio e oferece ensino
gratuito superior para mi-
lhares de estudantes de
todo o Estado do Rio de Ja-
neiro.

Também inaugurada em
2004, a Academia de Mus-
culação da Melhor Idade
conta com professores espe-
cializados, funcionando no
período das 7h às 20h de se-
gunda a sexta feira. Pelo lo-
cal, já passaram mais de
10.013 inscritos nestes 17
anos. A aluna mais idosa
da academia tem hoje 92
anos e a média de idade de
alunos é de 71.

Passagens de ônibus em Angra ficarão mais caras a partir de domingo
autorizou o reajuste nas tari-
fas, mas segundo o governo
municipal, os valores não se-
rão alterados para morado-
res que têm o cartão Passa-
geiro Cidadão. As quase 50

mil pessoas cadastradas no
programa continuarão pa-
gando o mesmo valor na
passagem: R$ 2,00 (Tarifas A
e B) e R$ 3,00 (Tarifa C).

Reajustes

A partir deste final de se-

mana, para quem não tiver
o Passageiro Cidadão, as ta-
rifas passarão de R$ 3,60
para R$ 4,10 (Tarifa A); de
R$ 4,30 para R$ 4,90 (Tarifa
B); e de R$ 5,60 para R$ 6,40
(Tarifa C). Além disso, men-
salmente, 250.000 passagens
são utilizadas gratuitamente

por estudantes e idosos e
25.000 passagens por pessoas
com deficiência.

De acordo com a prefei-
tura, a Viação Senhor do
Bonfim se comprometeu a
melhorar o serviço, redu-
zindo o intervalo entre os
ônibus, ampliando o horá-
rio dos coletivos nas ruas e
aumentando a fiscalização
da quantidade de pessoas
por veículo. Essas medidas
começarão a ser implanta-

das na próxima semana.
– Mesmo com a crise

econômica por conta da
pandemia, temos o dever
legal de cumprir o contra-
to com a empresa licitada
e manter o compromisso
de continuar ajudando o
cidadão angrense a enfren-
tar este momento difícil –
comentou Ricardo Ferrei-
ra, superintendente de Se-
gurança, Transporte e
Trânsito.

SECOM
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TÚNEL DO TEMPO
*Fundação do Bangu Atlético Clube no Rio de Janei-

ro (1904).
*Um Terremoto abala a cidade norte-americana de

San Francisco (1906).
*Síria obtém a sua independência (1946).
*Morre Linda Batista, atriz brasileira (1988).
*Invasão mal sucedida da Baía dos Porcos em Cuba

por exilados e mercenários apoiados pela CIA (1961).
*Apollo 13 retorna a Terra (1970).
*Brasil: Massacre de Eldorado dos Carajás (1996).
*Anneli Jäätteenmäki se torna a primeira mulher a

exercer o cargo de primeira-ministra na Finlândia
(2003).

*Morre Nair Bello, atriz brasileira (2007).
*Morre Lady Laura, mãe do cantor Roberto Carlos

(2010).

Zig-Zag
*Em Minas Gerais, a Fiat colocou quase dois mil

funcionários em tempo de férias coletivas durante dez
dias.

*O Ministro da Saúde, médico Marcelo Queiroga, re-
agiu na quinta-feira das críticas de governadores sobre
a escassez do chamado “Kit intubação”.

*Para escapar do ‘mea culpa’ atribuiu a responsabi-
lidade no compartilhamento entre o governo federal,
estados e municípios.

*É preocupante as estatísticas realizada pela Funda-
ção Getúlio Vargas, de que 70% dos profissionais de
saúde sentem despreparo para enfrentarem a pande-
mia.

Mudança de Rumo
*Fez um ano ontem, que depois de muitos ‘disse me

disse’, o Presidente Jair Bolsonaro, acabou dando o
‘tiro de misericórdia’ demitindo o então Ministro da
Saúde, Luiz Henrique Mandetta.

*Em seu lugar, para ocupar a importante pasta, o
Oncologista Nelson Teich.

*Vale ressaltar que Mandetta, em toda esta sua bri-
lhante trajetória, não abriu mão, mesmo, contra a von-
tade de Bolsonaro, de fugir ao que determina a Organi-
zação Mundial da Saúde, ir pelos caminhos da Ciência,
optando pelo isolamento social.

Sala Vip
*Márcio Amendola e Nilvane Alves Amendo-

la, não deixaram sexta-feira passar sem comemo-
ração: O primeiro ano de vida, da filha Marcella
Alves Amendola.

*Realizaram uma live interagindo  os familia-
res e muitos amigos, para o tradicional ‘Para-
béns pra você’.

*Despertando neste sábado com sua mais
nova idade, o empresário Carlos Annechino.

*Ganha os primeiros abraços e beijos de sua
amada, Arylia Thomé e do filho Carlos Eduardo
Thomé Annechino.

*Em função da pandemia, para se prevenirem
eles encontram em sua bela mansão em Penedo.

*As inúmeras homenagens serão à distância.
*Outros queridos aniversariantes de sábado: o

arquiteto Ernesto Magalhães; a colunista Maria
Emília Oliveira; o médico psiquiatra Nilo Tortu-
rella; a médica Ana Lúcia Peixoto Quaresma; Fá-
tima Alcon; Tânia Batalha; Nicole Mazza; Mario
Midas Fernandes;  Maria José Melo; Jacira Car-
valho; Júnior Dornellas; Maria José Melo; Ilma-
ra Toledo; Raquel Ramos; Nicole Mazza; Michelle
Geri; Lira Cecília; Gessica Teixeira; Gracinha Si-
mone Matos; Márcio França.

*Aniversariantes de domingo: Tânia Batalha;
a ‘make-up artist’ Izabel Alcântara; Márcia Regi-
na Vieira; Fátima Martins; Alexandre Geraidine
Clemente; Márcia Carvalho; Rosilda Mariana
Borges; Gorett Fagundes; Cíntia Mel; Henrique
Pires da Luz; Cristhianni Baptista; Osvaldo Ro-
drigues Júnior; Cíntia Mel; Alyne Muniz; Bruno
Delgado; o advogado Delvair Ferreira da Silva.

*Neste domingo os advogados Victor Jácomo
e Júnia Santos, completam 13 anos de felicíssimo
casamento.

*Aniversariantes de segunda-feira: Mestiça
Samarino; o dentista Gentil do Amaral; o enge-
nheiro Francisco Cesar Fonseca; Elisângela Fer-
reira; Tarcília Machado; o médico Álvaro Braga;
Mariana Braga; Adriana Braga; Susi Dutra
Ruhena; Sérgio Carvalho Aramis; Mariana Go-
mes; Bruna Gotardo.

O médico psiquiatra, Dr. Nilo Torturella (aniversariante deste
sábado) entre Maria Aparecida Moscon Torturella, o médico
José Augusto Torturella e a psicóloga Iana Adour

O empresário Carlos Annechino (aniversariante de sábado), com
sua bike em uma pedalada carioca do Leme ao Pontal

A princesa Marcella Alves Amendola, completou seu primeiro ano
de vida

Fotos:  Divulgação
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O Sindicato dos
Estabelecimentos
Particulares de En-
sino da Região Sul
Fluminense (SINE-
PE/SF) entende e
apóia todas as parte
das medidas para
enfrentamento ao
Covid-19 no sul do
estado, mas defende
que as políticas edu-
cacionais se orien-
tem por princípios
que garantam aos
alunos acesso ao
seu direto básico,
uma educação inclu-
siva, equitativa e de
qualidade. Trata-se
da preocupação com
o futuro de nossos
alunos. A educação
é um direito e preci-
sa, mais do que
nunca, ser priorida-
de e reconhecida
como atividade es-
sencial no Brasil.

Desde o ano pas-
sado, as instituições
particulares de ensi-
no do Sul Fluminen-
se vem se preparan-
do, para um retorno
seguro e gradual
das aulas presenci-
ais. Assumimos o
compromisso de se-

guir rigorosamente os
protocolos estabeleci-
dos pela OMS, Minis-
tério da Saúde, autori-
dades regionais e mu-
nicipais de saúde e as
diretrizes e regras de
biossegurança exigi-
das para a retomada
presencial das ativida-
des escolares, tanto
que desenvolvemos
um Protocolo para
nossos conveniados
com o objetivo de au-
xiliar diretores a de-
senvolverem seu pró-
prio plano de retorno,
de acordo com a reali-
dade de cada institui-
ção.

A rede particular
de ensino da nossa re-
gião engloba um signi-
ficativo número de
instituições, abrangen-
do todos os níveis de
educação, atendendo a
estudantes nas dife-
rentes etapas e moda-
lidades. Hoje, na re-
gião Sul Fluminense,
temos em torno de 55
mil estudantes impac-
tados pelo fechamento
das escolas, o que gera
uma grave repercus-
são e impacta diferen-
tes frentes, tais como

o déficit permanente
no aprendizado, piora
do quadro nutricional,
aumento do sedenta-
rismo, perdas cogniti-
vas, aumento de casos
de violência no seio
familiar, aumento na
incidência de quadros
de transtornos men-
tais. Por exemplo, es-
tamos percebemos um
grande aumento no
número de alunos
apresentando atesta-
dos médico com casos
de síndrome do pânico
e transtorno de ansie-
dade.

No Brasil, temos a
maior quarentena es-
colar do mundo. O
que o Sindicato dos
Estabelecimentos Par-
ticulares de Ensino da
Região Sul Fluminen-
se (SINEPE/SF)  pro-
põe é o retorno seguro
das aulas, baseando-se,
para isso, em evidên-
cias científicas. Exten-
sa revisão sistemática
evidencia que infec-
ções causadas pela
COVID-19 acometem
as crianças e adoles-
centes com um menor
freqüência e gravida-
de quando compara-

ESCLARECIMENTO À SOCIEDADE
das aos adultos (BIT-
TENCOURT et al,
2021). O risco de se in-
fectar é menor quanto
mais jovem for o indi-
víduo. Com relação à
transmissão dos vírus,
crianças e adolescen-
tes parecem transmi-
tir em menor escala
que os adultos.

Diversos grupos de
pediatras de diversas
pontos do Brasil, jun-
to com estudos médi-
cos e científicos pu-
blicados comprovam
que são muito raras
as complicações nes-
sa faixa etária, repre-
sentando apenas
0,6% dos óbitos. Ape-
sar do que se supôs
no início da pande-
mia, as crianças não
são vetores de conta-
minação.  

Os trabalhos de in-
vestigação de alguns
surtos nas escolas de
diversos países do
mundo demonstram
que aquelas crianças e
adolescentes provavel-
mente adquiriram a
COVID-19 em seus do-
micílios ou por meio
do contato diretos
com parentes infecta-

dos, e não no ambien-
te escolar (GARAZZI-
NO et al, 2021; LUDVI-
GSSON, 2020; PARRI,
et al, 2020). Estudos
brasileiros também já
demonstraram que as
crianças se infectaram
muito menos o ambi-
ente escolar e, quando
isso ocorre, se dá no
ambiente domiciliar.

Assim, respeitando
às medidas de con-
trole e higiene, o am-
biente escolar con-
trolado, limpo e se-
guro não é um lugar
propício para a disse-
minação do vírus. A
experiência européia
provou enfaticamente
isso. Além disso, pro-
vou-se que crianças e
adolescentes não são
os principais condu-
tores da transmissão
do vírus para os pro-
fissionais da educação,
seja pelo menor risco
de transmissão nessa
faixa etária (BRAN-
DAL et al, 2021), seja
pela redução potencial
do risco pela adoção
de medidas de contro-
le e higiene, identifica-
ção precoce de casos e
pelo uso de equipa-

mentos de proteção
individual no ambi-
ente escolar. Inclusi-
ve, no caso de crian-
ças pequenas, a ex-
posição se provou
um fator de prote-
ção contra o COVID-
19. Em relação aos
professores e funcio-
nários, podemos
afirmar que, seguin-
do as medidas de
cuidado e preven-
ção, a escola é segu-
ra também para
esse público.

O Sindicato dos
Estabelecimentos
Particulares de En-
sino da Região Sul
Fluminense (SINE-
PE/SF) ressalta, ain-
da, a necessidade de
todos atentarem
para os cuidados es-
senciais para con-
trolar a dissemina-
ção do COVID-19,
como o uso correto
da máscara facial,
cobrindo  nariz e
boca, a realização
da higienização fre-
qüente das mãos e o
uso de álcool em gel
70º e a manutenção
do distanciamento
social.

Nacional

Rio de Janeiro

A manutenção da tendên-
cia de alta transmissão da co-
vid-19 no Brasil na semana
passada (4 a 10 de abril) indi-
ca que a pandemia pode per-
manecer em níveis críticos
ao longo deste mês. O alerta
foi feito nesta sexta-feira, dia
16, pela Fundação Oswaldo
Cruz (Fiocruz), no boletim
Observatório Covid-19.

Os pesquisadores apon-
tam que as medidas restriti-
vas adotadas por alguns esta-
dos e municípios produziram
“êxitos localizados”, que po-
dem resultar na redução de
casos graves da doença nas
próximas semanas.

Apesar disso, a flexibiliza-
ção dessas medidas nesse
momento pode fazer retornar
o ritmo acelerado de trans-
missão, em um cenário em
que o isolamento social mais
rigoroso ainda não teve im-
pacto sobre o número de óbi-
tos e a demanda hospitalar
dos pacientes com covid-19.

O boletim também aponta
o risco de a pandemia se es-
tabilizar em um patamar
muito mais elevado que no
ano passado. Indicam esse
quadro a estabilização na in-
cidência de novos casos da
doença e a permanência de
níveis críticos na ocupação
de leitos de unidade de tera-
pia intensiva (UTI) na maior
parte do país.

Média diária de mortes e UTI

Na semana passada, o

Pandemia pode manter níveis
críticos ao longo de abril, diz Fiocruz

Medidas restritivas produziram “êxitos localizados”

Brasil voltou a superar a mé-
dia diária de mais de 3 mil
mortes, e, em 12 de abril, che-
gou ao recorde de 3.123 mor-
tes na média móvel de sete
dias, segundo dados do pai-
nel Monitora Covid-19, da Fi-
ocruz.

A ocupação de UTIs para
pacientes com covid-19 per-
manece acima de 80% em 22
estados e no Distrito Federal.
Apesar disso, a fundação des-
taca a saída do Maranhão da
zona de alerta crítico para a
zona de alerta intermediário,
com 78% de ocupação; além
de quedas significativas do
indicador no Pará (de 87%
para 82%), Amapá (de 91%
para 84%), Tocantins (de 95%
para 90%), Paraíba (de 77%
para 70%) e São Paulo (de
91% para 86%).

O boletim mostra ainda
que, até a sexta-feira da se-
mana passada, 30,2% das pes-
soas vacinadas contra a co-
vid-19 haviam recebido as
duas doses do imunizante,
enquanto 69,8% receberam
apenas uma dose.

A Fiocruz reforça que tan-
to a CoronaVac quanto a
Oxford/AstraZeneca preveem
duas doses para que o esque-
ma vacinal seja completo. Di-
ante disso, é recomendado
planejamento da imunização,
monitoramento e busca ativa
dos faltosos na segunda dose,
o que é necessário para al-
cançar a proteção pretendida
pela vacinação e não desper-
diçar recursos.

*As informações são
da Agência Brasil Boletim da Fiocruz também aponta o risco de a pandemia se estabilizar em um patamar muito mais elevado que no ano passado

Fiocruz
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Brasília

O secretário de Atenção
Primária à Saúde, Raphael
Câmara Medeiros, afirmou
nesta sexta-feira, dia 16,
que o Ministério da Saúde
considera incluir todas as
grávidas e puérperas na
campanha nacional de vaci-
nação contra a covid-19. Pe-
las regras atuais, gestantes
que apresentem comorbida-
des estão no plano de vaci-
nação.

Segundo Medeiros, “pra-
ticamente todos os especia-
listas em ginecologia obste-
trícia tem uma sugestão e
pedem com bastante força
que todas gestantes entrem
nesta recomendação, já es-
tamos em tratativas avan-
çadas”.

Entretanto, o secretário

Saúde considera incluir todas as
gestantes em vacinação contra a covid

Nesta sexta, pasta anunciou a destinação de R$ 248 milhões em ações para grávidas no país

ressalva que “por definição,
a gestação é um período
trombótico”, ou seja, que
favorece a formação de coá-
gulos sanguíneos e a obs-
trução de vasos sanguíneos.
“Nós temos que ter muito
cuidado porque algumas
vacinas, mesmo de forma
muito rara, estão mostran-
do alguns efeitos colaterais
neste sentido e a gente sabe
que com grávida, além de
se preocupar com ela, tem
de se preocupar com o bebê
também”, afirmou.

“Qualquer recomenda-
ção para grávidas tem de
ser feita com muito cuida-
do e técnica para não errar.
Não podemos nunca esque-
cer o caso da talidomida na
década de 50”, completou o
secretário mencionando
medicamento sedativo pres-

crito com frequência du-
rante meados do século
passado, que, entre os efei-
tos colaterais, apresentava
a má-formação de fetos.

Medeiros participou
nesta sexta de entrevista
coletiva para anunciar a
destinação de R$ 248 mi-
lhões em ações para grávi-
das no País. A presença do
ministro da Saúde, Marce-
lo Queiroga, havia sido
anunciada para o evento,
porém o ministro não com-
pareceu. Na quinta-feira,
dia 15, o Senado aprovou
projeto que prevê o traba-
lho remoto para as funcio-
nárias gestantes durante a
pandemia de covid-19. O
projeto segue para a san-
ção presidencial.

Por Pedro Caramuru

 Tânia Rêgo

Pelas regras atuais, gestantes que apresentem comorbidades estão no plano de vacinação
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Volta Redonda

Após o final da 9ª ro-
dada do Campeonato Ca-
rioca, o Volta Redonda,
que já está classificado
para as semifinais e se-
gue na liderança isolada
do Estadual, restando
duas rodadas para o final
da Taça Guanabara. Por
isso, o Esquadrão de Aço
se prepara para uma par-
tida decisiva diante do
Bangu neste domingo, dia
18, às 15h15, no estádio de
Moça Bonita. Uma vitória
diante do Alvirrubro, dei-
xará o Voltaço a um em-
pate na última rodada
para conquistar o título
da Taça Guanabara.

Titular do ataque tri-
color, MV, que já tem
duas assistências na tem-
porada, destaca a impor-
tância de a equipe man-
ter o foco e encarar o
confronto como se fosse
jogar uma decisão.

- Sabemos de todas as
dificuldades que teremos
pela frente. Um Bangu,
que, independentemente
da posição que ocupa,
tem muita qualidade, jo-
gará em casa, precisando
da vitória, e também o
forte calor que irá fazer

Voltaço se prepara para
jogo decisivo diante do Bangu

Partida será neste domingo, dia 18, às 15h15, em Moça Bonita
na hora do jogo em Moça
Bonita, mas estamos bri-
gando pelo título e preci-
samos superar todas es-
tas adversidades para
buscar os três pontos, que
nos mantém na liderança
da classificação. Procurar
manter o que estamos fa-
zendo desde a primeira
rodada do Campeonato
Carioca, que é entrar em
campo para buscar a vitó-
ria, independentemente
do adversário e do local
do jogo – destacou.

Já classificado para as
semifinais com duas ro-
dadas de antecedência, o
Volta Redonda lidera a
classificação com 20 pon-
tos ganhos, um a mais
que o vice-líder Flamen-
go. A Portuguesa-RJ vem
na terceira colocação com
17 pontos e, fechando o
G4, o Fluminense, com 16
pontos.

 André Moreira

Para o atacante MV,
equipe precisa manter o
foco e entrar em campo

como se fosse jogar
uma decisão

Compra dos direitos
esportivos pelo SBT tem

 perguntas sem respostas
De vez em quando fica

meio difícil entender o
SBT ou quais, exatamente,
são os seus objetivos. Du-
rante todo o segundo se-
mestre do ano passado, o
que vimos foi um severo
enxugamento de pratica-
mente todos os setores da
sua produção, com reflexos
diretos nos resultados de
audiência.

Se antes havia uma bri-
ga igual com a Record pela
vice-liderança, já de alguns meses ela deixou de
existir. Foi meio que jogar a toalha.

Mas o curioso é que, ainda em meio àquele perío-
do de demissões e cortes de despesas, veio a notícia
da compra da Libertadores da América. Depois, per-
deu a Fórmula 1, mas entrou na concorrência da
Liga dos Campeões e ganhou. Agora, por último,
embora ainda que não confirme, também já levou a
Copa América por US$ 6 milhões.

Interessante tudo isso, porque essa é uma conta
que não fecha. O que foi economizado com dispensa
de funcionários e redução de custos de operação
praticamente nada representa no que está sendo gas-
to na compra de tantos direitos esportivos.

Administração conflitante à parte, vamos combi-
nar que até agora ninguém tem resposta para a
principal pergunta: onde estava guardado todo esse
dinheiro?

Certamente, o necessário para tudo isso não está
vindo da área comercial. Na Libertadores só metade
das cotas foi vendida e por valores, segundo o merca-
do, bem abaixo da tabela.

TV TUDO
O que mudou?

Até bem pouco tempo, o SBT vinha se recusando a
entrar em qualquer concorrência esportiva.

O que sempre se dizia é que “o Silvio Santos não
gosta”. Pelo jeito, passou a gostar.

Ponto 1
No mesmo segundo semestre do ano passado, antes

de sair da presidência do Grupo, Guilherme Stoliar
acertou a contratação de José Luiz Datena pelo SBT.

O vice da emissora, José Roberto Maciel até participou
do brinde na casa do apresentador, num começo de noite.

Ponto 2
Mas a contratação do Datena, como aqui foi anunci-

ado, acabou não se consumando.
No dia seguinte, primeiras horas da manhã, Silvio

Santos ligou para a casa dele, dizendo que o SBT não ti-
nha dinheiro para fazer o programa. Ficou o dito pelo
não dito.

Teve outra
Esse episódio do Datena me fez lembrar outro, quando

o Boni foi contratado.
Acompanhado de alguns assessores, ele chegou de he-

licóptero na Anhanguera e, além de toda a direção, foi re-
cebido pelo próprio Silvio Santos, dizendo que ele seria
muito feliz no SBT.

Mas aí...
O combinado era que o Boni cuidaria de tudo, em se

tratando de produção e programação, de segunda a sába-
do. E que o domingo, inteirinho, continuaria com o dono.

Três da manhã, toca o telefone do Boni, com o Silvio
do outro lado dizendo que não conseguiria cumprir o
combinado. Contrato rasgado.

A propósito
Em se tratando de patrocínio esportivo, finalmente a

Band já tem uma segunda marca para as transmissões
da Fórmula 1.

Agora, além da Claro, entrou a Philco.

Último da história
O “Domingão do Faustão”, no próximo programa, vai

apresentar o último “Ding Dong” da história do quadro.
A ideia é produzir uma edição especial, das mais ca-

prichadas em atrações e emoção.

Reprise
A Globo prepara uma sessão com os melhores mo-

mentos da “Escolinha”, do Bruno Mazzeo. Serão reexibi-
dos entre 10 de julho e 25 de dezembro, portanto aos sá-
bados, episódios das temporadas 4, 5 e 6.

Além do elenco já conhecido, os programas também
contarão com interpretações de Ellen Rocche, Marco Lu-
que, Paulo Vieira, Leandro Hassum, Marcelo Serrado e
Marcos Caruso.

Quebra-cabeça
Também na TV paga, audiência conta e conta muito,

para necessárias ações comerciais.
O problema da Disney é o seu número de canais. Atu-

almente são seis e quer queira ou não, um sempre acaba
competindo ou tirando pontos do outro. Como resolver?

Autorizações
O Globoplay e a Maria Farinha Filmes estão com tudo

pronto em São Paulo para retomar as gravações da se-
gunda temporada da série “Aruanas”, com Débora Fala-
bella, Taís Araújo, Leandra Leal e Thainá Duarte.

Por causa da questão da pandemia, faltam apenas as au-
torizações de órgãos locais para terem início os trabalhos.

Compasso de espera
O game show “Operação Cupido” permanece sem pre-

visão de lançamento na Rede TV!.
Ainda depende de cenários, pilotos, convidados...Enfim,

toda uma produção. Luciana Gimenez vai apresentar.

A Ilha
O reality show “A Ilha”, novo programa da Sabrina

Sato na Record, entrou na etapa de escolha de elenco.
A estreia continua prevista para o segundo semestre.

Divulgação

Bate – Rebate
     Uma segunda-feira diferente para o pessoal da

CNN Brasil...
     ... Este será efetivamente o primeiro dia de tra-

balho na nova CEO, Renata Afonso...
     ... Ela aproveitou o final da semana passada

para mudar de Sorocaba para São Paulo...
     ... Em todos, naturalmente, há uma grande ex-

pectativa.
     Aliás, o novo programa de Phelipe Siani na

CNN Brasil também passa a depender da nova direção.
     Na manhã desta quarta-feira, remotamente,

SBT e Discovery promovem coletiva de imprensa do
programa “Mestres da Sabotagem”...

     ... O programa estreia no próximo sábado, dia
24, com apresentação de Sérgio Marone.

     Bernardo Marinho, Chandelly Braz, Juliana
França, Pedro Henrique Müller e Zahy Guajajara estão
na peça “Como devo chorá-los?”, que estreia dia 27...

    ... O espetáculo, baseado em Antígona, tragédia
grega de Sófocles, será exibido gratuitamente no site
até 2 de maio.

     A TV Cultura, com o caminho livre, depois que
o SBT diminuiu a faixa de desenhos na parte da ma-
nhã, passou a observar crescimento de audiência no
horário...

    ... Em alguns horários chega até alcançar o ter-
ceiro lugar.

     O jornalista Josimar Melo, prestigiado crítico
gastronômico, além de curador, também terá um pro-
grama no novo canal de culinária do Grupo Bandeiran-
tes na TV paga.

    Juliana Knust e Cássio Reis protagonizam a co-
média romântica “Em Casa a Gente Conversa”, online
e gratuita, via Sympla, entre os dias 22 e 25 deste mês.

C´est fini
Globo volta a gravar as suas novelas nesta segunda-

feira. Assim como a Record, o protocolo de cuidados foi
redobrado.

Os trabalhos, por enquanto, devem se concentrar nos
estúdios. Nada de externas.

Então é isso. Tchau!
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Resende

O zagueiro Grasson, do
Resende, conserva, até o
momento, participação em
campo em todos os minutos
de jogos disputados pelo Gi-
gante do Vale no Campeo-
nato Carioca 2021. Titular
nas nove partidas e nunca
substituído, o zagueiro é o
único contratado do clube
em duas temporadas segui-
das, 2020 e 2021, e garante
querer fazer história no Re-
sende.

Na primeira passagem
de Grasson pelo Resende,
em 2020, o jogador mostrou
polivalência e chegou a atu-
ar em outras posições. O
sucesso fez com que retor-
nasse em 2021, com mais
experiência e a mesma gar-
ra. O zagueiro demonstra
perfil motivador nos basti-
dores do clube e está sem-
pre buscando contagiar a
equipe, seja nos treinos, no
vestiário ou em campo, em
jogos oficiais.

- Sempre fui muito bata-
lhador e para mim o empe-
nho no treino deve ser o
mesmo dos jogos. Tenho
companheiros de muita
qualidade e é um costume
meu pedir atenção o tempo
todo e transmitir boa ener-
gias. Jogador de marcação,
principalmente, precisa ter
muita raça, foco e atenção.
E assim eu busquei fazer
em cada segundo meu no
meu trabalho - comenta
Grasson.

Grasson celebra o
espaço que vem

tendo no estadual
Zagueiro entra em campo neste domingo, junto com toda

a equipe do Resende contra o Nova Iguaçu

A minutagem completa
na competição em nove ro-
dadas é um mérito conquis-
tado por poucos atletas no
Carioca. Grasson é o único
atleta do elenco com essa
minutagem e atribuiu a
marca à confiança da dire-
toria e da comissão técnica
do Gigante do Vale. Ele ad-
mitiu ter sonhos e objetivos
com a camisa do clube.

- Eu tenho muito cari-
nho pelo Resende. Tive
uma carreira difícil, enfren-
tei muitos desafios, mas
aqui me sinto muito bem,
me sinto à vontade. Quero
fazer história aqui. Nesse

campeonato queremos a
Taça Rio e a vaga na Série
D. O Resende vive uma
nova era e eu quero crescer
cada vez mais e subir de-
graus com o clube. Sonho
muito com isso. Também
tenho o objetivo de dispu-
tar uma Série A e sei que
posso chegar lá com muito
suor - contou.

O Resende volta a cam-
po no próximo domingo,
dia 18, contra o Nova Igua-
çu, no Estádio Laranjão, às
15h30. Se vencer, o Gigante
do Vale garante vaga ante-
cipada nas semifinais da
Taça Rio.

Leonam Viana

Grasson foi tiitular nas nove partidas e nunca substituído
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